
９年間の学び・ふれあいをつなぐ小中一貫教育校 子どもへのまなざし運動実施中 

 

芙蓉校だより １８ 号  芙蓉校スローガン ～「学び ふれあい 伸びゆく芙蓉」～ 

                                                                        令 和 ６ 年 １１ 月 ２０ 日 

                                                                          佐賀市立小中一貫校芙蓉校 

                                                                        小学部８７名・中学部４１名                                                                      

 

 

１１月１７日（日）に育友会「芙蓉バザー」が開催されました。蓮池町だけではなく、蓮池町以外からも多くの方 

に御来場いただき、大盛況となりました。御協力くださいました育友会の皆様、厚生部の皆様、本当にありがとうご

ざいました。 

 

体育館で行われたバザーでは、各御家

庭から提供していただいた日用品や雑貨

などが所狭しと並べられ、来場された方々

が、次々と笑顔で購入しておられました。ま

た、宅配ボックスや机、鑑賞用の壺、絵画

などの高価な品物も、地域の方々に喜ん

で御購入いただき、あっという間の２時間 

が終了しました。                                                【体育館のバザーの様子】 

体育館には、「ターゲットゲーム」「カローリング」

「射的」などのゲームを楽しむコーナーも設けていた

だきました。子どもたちの歓声や拍手が体育館に響

き、景品を両手いっぱいに抱えて嬉しそうな様子でし

た。中学部の生徒がお世話してくれ、和やかな雰囲          

気でした。                                            【ターゲットゲーム】             【射的】  

                                                                         

フードエリアでは、フランクフルトやチュロス、ポップコーン、コーヒーなどの 

販売が行われました。お昼時で空腹な時間帯でしたので、「おいしそう！」と

いう声があちらこちらから聞こえてきました。飲食エリアでは、入れ替わり立

ち代わり飲食を楽しまれる方がいらっしゃる状況でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

育友会「芙蓉バザー」に御来場くださいました地域の皆様、販売のための準

備に御尽力くださいました本部役員並びに厚生部・父親部の皆様、本当にあり

がとうございました。                                                         【フードエリアの様子】 

「学びを積み重ねよ。勉学と鍛錬を怠るな。」 

育友会「芙蓉バザー」への御協力、ありがとうございました！ 

【児童生徒の感想】 

・バザーでぬいぐるみを買いました。お母さんが珍しく「買っていいよ」

と言いました。バザーはいいなぁと思いました。 

・ゲームをしたら、ポップコーンとミルキーとキャベツ太郎をもらいまし

た。お姉ちゃんにも、少し分けてあげました。 

・フランクフルトがとてもおいしくて、ケチャップをつけて食べました。

１本では足りなかったので、ぼくは２本買って食べました。 

・初めて「チュロス」を食べました。副校長先生が「チェロス」と間違っ

て言ったので、みんなで笑いました。また食べたいです。 

・フードコートのテントに飾るための輪飾りを折り紙でたくさん作って

学校に持ってきました。テントに飾ったら大人の人たちが「ありがと

う」と喜んでくれたのでうれしかったです。 



 

 

１１月１８日（月）にバルナーズの鈴木スクールコーチと広報担当の手島

さんをお招きして、３・４年生でバスケットボール教室を開催しました。子ども

たちは、まず、全員で円陣を組んで、「３・２・１ バルナーズ」という掛け声で

心をひとつにしました。そして、その後は、鈴木スクールコーチの専門的な指

導を受けながら、バスケットボールの基礎・基本を楽しく学びました。              

【円陣を組んでいる様子】 

                                                               

                                                          

 

 

 

 

 

 

                                                                   【全員で集合写真撮影】 

 

 

１１月１９日（火）に１・２年生が蓮池公民館で「焼き芋」を御馳走になりまし

た。お世話くださった皆さんは、前日の夕方から薪を焚いて、蓮池公民館の石窯

を温めてくださっていました。おかげで１．２年生が蓮池公民館に到着した頃に

は、ほかほかのおいしい焼き芋が出来上がっていました。焼き芋をいただいた１・

２年生は、石窯で焼かれた焼き芋のおいしさに感動している様子でした。 

焼き芋を御馳走になった後は、１年生は蓮池公園で「秋探し」をしながら遊びまし

た。２年生は、公民館の中を見学させてもらいました。蓮池公民館で実施される予定

の「冬休みの学習会」についても御案内していただきました。 

貴重な体験を御支援くださいました長野様、園田様、サツマイモやジャガイモを提

供してくださった福成様、蓮池公民館をはじめとするお世話くださった皆様、本当に

ありがとうございました。                                                                           

【焼き芋を食べる児童】                                                         

 

 

１１月１９日（火）に、佐賀県薬剤師会から薬剤師の川副先生にお越しいただき、

７年生で「防煙教室」を行いました。実物のタールを見せていただいたり、たばこの

影響を受けた肺の写真を提示していただいたりして、分かりやすく説明をしてもらい

ました。７年生の生徒は、川副先生の話を驚いたり、頷いたりしながらとても真剣に

聞いていました。防煙教室の最後には、横尾海人さんが代表で謝辞を述べてくれ、

その内容からも、学びの多い防煙教室だったことが伝わってきました。                 【肺のレントゲン写真】 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                   

【海外のタバコのパッケージ】 

※保護者や地域の皆様の声をお聞かせください。  ℡ 97-1171文責 副校長 坂本 康子 

「焼き芋」を御馳走になりました 

バスケットボール教室を行いました 

【3・４年生児童の感想】 

・鈴木コーチの身長は高かったです。遠い場所からゴールを決めて

いたので、本物はすごいなあと思いました。 

・本物の選手を初めて見ました。蓮池町に来てくれるなんて信じら

れませんでした。また、来年も来てほしいです。 

・ボールが重いのに、鈴木コーチは軽々とボールを高く投げていま

した。ぼくも高く投げられるようにがんばります。 

・フリースロー対決に初めてチャレンジしたら、とてもおもしろか

ったです。フリースローはドキドキするし、おもしろいです。 

「防煙教室」を開催しました 

【７年生の生徒の感想】 

・たばこは体に害があることや、癌になることや、ニコチンなどの薬物が入っ

ていることなどが分かりました。驚きました。 

・６年生のときの学習より知識をアップグレードできました。 

・ぼくはゲームをよくするので、依存症にならないようにします。 

・海外のタバコは、やめさせるようなパッケージになっていることを知って、

日本でも、そうしてほしいと思いました。 


